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   Verbale della seduta del Consiglio aggregato dei 

Corsi di studio in Informatica Umanistica 

Dipartimento di Filologia, letteratura e linguistica 

  
Seduta del: 22/07/2015 

Delibera: 1 

 

Il giorno 22 luglio 2015 alle ore 10:00 presso il Dipartimento di Informatica si è riunito in seduta 

ordinaria il Consiglio aggregato dei Corsi di studio in Informatica umanistica nelle seguenti 

persone: 

 

Docenti Consiglio 2014/2015 

NOMINATIVO FIRMA  

AMBRIOLA VINCENZO X 

BELTRAMI PIETRO  

CARROZZINO MARCELLO  

CASAROSA VITTORE AG 

CISTERNINO ANTONIO  

CIUFFOLETTI AUGUSTO AG 

COPPOLA DARIA CARMINA X 

DELL’ORLETTA FELICE  

DELLEPIANE MATTEO  

DINI PIETRO  

DONNARUMMA RAFFAELE AG 

FARINELLA VINCENZO  

FERRAGINA PAOLO  

FIORENTINO GIUSEPPE AG 

GASPERETTI MARCO  

GERVASI VINCENZO X 

L’ABBATE ANDREA GIUSEPPE AG 

LENCI ALESSANDRO X 

LEVANTESI ALESSANDRO AG 

LISCHI ALESSANDRA AG 

LOTITO GIANFRANCO  

MACCHIA PAOLO AG 

MARCHETTI ANDREA X 

MICHELI ALESSIO X 

MILAZZO PAOLO X 

MOGOROVICH PAOLO  

MONREALE ANNA X 

MONTEMAGNI SIMONETTA AG 

NAPOLITANI PIER DANIELE  

OCCHIUTO MARIA EUGENIA X 
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NANNI MIRCO  

PATERNO’ FABIO AG 

PEDRESCHI DINO  

PINNA SERGIO  

RAPISARDA BEATRICE  

RINZIVILLO SALVATORE      

ROMANI FRANCESCO  

ROSSELLI DEL TURCO ROBERTO  

ROSSI PAOLO AG 

SALVATORI ENRICA X 

SALVATORI NICOLETTA AG 

SANTAGATA MARCO  

SIMI MARIA X 

TAVONI MIRKO AG 

TAVOSANIS MIRKO AG 

TESCONI MAURIZIO  

TURINI FRANCO X 

VARANINI FRANCESCO AG 

Studenti Consiglio 2014/2015 

AGLIOTI JUNIO X 

CAPRONI VINCENZO  

DE MATTEI LORENZO  

GALDIERI RICCARDO AG 

DOLLINAR MICHAEL   

PAOLINI CHIARA X 

RIZZA VINCENZO AG 

 

Presiede la Prof.ssa Maria Simi, esercita le funzioni di segretario la dott.ssa Annalisa Simonetti.   

Il Presidente, constatato legale il numero dei convenuti, dichiara aperta la seduta per discutere il 

seguente: 

Ordine del giorno 

 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione verbale della seduta precedente 

3. Provvedimenti d’urgenza 

4. Perfezionamento della programmazione didattica 2015/2016 

6. Varie ed eventuali 

 

 

Il Consiglio unanime approva. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 



Anno accademico 2014-2015  Università di Pisa 

Seduta del 22/07/2015   

pagina 3 di 8 

Seduta del: 22/07/2015 

Delibera: 2 

Argomento: Comunicazioni  

 

La prof.ssa Maria Simi comunica che: 

 

1. È stato pubblicato sul sito di Informatica Umanistica il Calendario Accademico 2015/2016. 

2. Ci sono state variazioni nella rappresentanza studentesca in consiglio: 

a. SIMONA ORTOLANI è decaduta per cambio di corso; 

b. VINCENZO CAPRONI è subentrato come primo della lista dei non eletti; 

c. LAURA AINA è decaduta per essersi laureata e non potrà essere sostituita per 

esaurimento della graduatoria;  

d. MARCO SCARPELLON è decaduto per rinuncia agli studi e non potrà essere 

sostituito per esaurimento della graduatoria. 

Le commissioni sono state aggiornate. In particolare la Commissione Didattica Paritetica 

comprenderà i 7 rappresentanti e 7 docenti (non potendo contare sul Prof. Tavoni che ha 

fatto richiesta di congedo per il 2015/16). 

3. Azioni di internazionalizzazione 

a. Abbiamo aderito a una domanda di finanziamento europeo per una Strategic 

partnership, principale proponente l’università di Zara (Zadar). Il progetto prevede 

l’organizzazione di scuole estive nel settore dell’Information Science, di cui una 

presumibilmente a Pisa nel 2017. Gli studenti interessati sono quelli di Business 

Informatics e di Informatica Umanistica. 

b. Abbiamo inoltre riproposto la Strategic partnership DigiCraft per il Laboratorio di 

Cultura Digitale, non finanziata lo scorso anno, in considerazione del fatto che aveva 

avuto buone valutazioni.  

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 
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Seduta del: 22/07/2015 

Delibera: 3 

Argomento: Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il Consiglio ha preso visione del verbale della seduta precedente, inviato per email insieme alla 

convocazione. 

 

La Presidente costata che non ci sono rilievi da parte del Consiglio. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 
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Seduta del: 22/07/2015 

Delibera: 4 

Argomento: Provvedimenti d’urgenza 

 

La presidente chiede la ratifica dei seguenti PU: 

- PU 5 del 17/04/2015 relativo all’ammissione alla LM degli studenti Giacomo Corsini 

e Alessio Miaschi  

- PU 6 del 28/04/2015 relativo al riconoscimento degli esami Erasmus dello studente 

Francesco Cardascia, matricola 491958  

- PU 7 del 30/04/2015 relativo all’ammissione alla LM della studentessa Maria Cristina 

Tortorelli 

- PU 8 dell’11/05/2015 relativo al riconoscimento dell’attività di tirocinio svolta dalla 

studentessa Arianna Parodi, matricola 481210 

- PU 9 dell’08/06/2015 relativo al riconoscimento crediti della studentessa Oriana 

Torregrossa, matricola 471372 

- PU 10 del 23/06/2015 elativo al riconoscimento crediti della studentessa Camilla 

Agnese Tanca, matricola 453469 

- PU 11 del 13/07/2015 relativo all’ammissione alla LM degli studenti Davide 

Anzalone,   

Gisele Rebecca Davini, Viola Amelia Santiloni, Federica Semplici 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

  

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 
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Seduta del: 22/07/2015 

Delibera: 5 

Argomento: Perfezionamento della programmazione didattica. 

 

La Presidente illustra le variazioni intervenute dopo la seduta del consiglio del 21/3/2015 in cui è 

stata approvata la programmazione didattica per l’a.a. 2015/2016.  

1. Rinuncia congedo prof.ssa Coppola: il corso di “Comunicazione e processi di formazione” 

si terrà regolarmente nel secondo semestre. 

2. Rinuncia incarico di ricercatore a tempo determinato del prof. Podolak: il corso di Lingua 

latina non si terrà. 

 

Propone inoltre le seguenti modifiche: 

3. Ripartizione del corso “Fondamenti teorici e programmazione” (FTP). Per venire incontro 

alle esigenze dei nuovi iscritti alla magistrale, si propone di attivare un canale separato del 

corso di FTP (FTP-R), dedicato al recupero degli aspetti fondamentali dell’Informatica per 

gli studenti che provengono da corsi di laurea di tipo umanistico. Il corso potrà essere 

utilizzato sia come Corso Singolo di Transizione per maturare i 10 CFU necessari 

all’iscrizione, sia come prescrizione (per 6 CFU). Si propone di affidare il nuovo corso al 

Prof. Ambriola. 

 

 

Il Consiglio unanime approva. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 
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Seduta del: 22/01/2015 

Delibera: 7 

Argomento: Pratiche studenti 

 

Non ci sono pratiche studenti. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       La Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 
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Seduta del: 22/07/2015 

Argomento: Varie ed eventuali 

 

Visto quanto discusso in sede di riesame e i persistenti problemi nel definire standard di qualità 

condivisi per l’elaborato di tesi Magistrale, la Presidente propone di nominare una commissione con 

lo scopo di elaborare delle linee guida per la tesi di laurea magistrale. Propone che ne facciano parte 

i professori Alessandro Lenci e Vincenzo Gervasi, più il dott. Lorenzo De Mattei come 

rappresentante degli studenti della Magistrale. 

 

Il Consiglio unanime approva. 

 

Visto l’inizio ritardato delle lezioni e per andare incontro alle esigenze specifiche degli studenti più 

deboli, la Prof.ssa Occhiuto propone di utilizzare la settimana che va dal 22 al 26 settembre per un 

pre-corso riservato agli studenti che non abbiano superato il test d’ingresso relativamente alla parte 

di competenze logico-matematiche. Il corso avrà la durata di 20 ore, sarà svolto a titolo 

sperimentale e la frequenza non sarà obbligatoria.  

 

Il Consiglio unanime approva dando mandato alla Prof.ssa Occhiuto di organizzare il pre-corso. 

 

Il prof. Marchetti e la prof.ssa Monreale fanno presenti alcune difficoltà nella organizzazione della 

didattica del corso Basi di dati e laboratorio web. Essendo la parte teorica di basi dati preliminare 

allo svolgimento del progetto associato al laboratorio web, il fatto che si svolgano in parallelo 

costituisce un problema e ritarda la possibilità di sostenere l’esame congiunto. Si propone quindi di 

anticipare al primo semestre il modulo di basi di dati e di rendere annuale l’insegnamento. 

 

Il Consiglio unanime approva. 

 

Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Dott.ssa Annalisa Simonetti     Prof.ssa Maria Simi 

 

 


